

En Mérida a 28 de noviembre de 2006

Estimada amigo/a:

Con motivo de los dos años de existencia del Gabinete de Iniciativa Joven, presentamos un estudio titulado "Escenarios de futuro". Se trata de un trabajo prospectivo que creemos de gran interés, ya no hay un solo futuro sino varios, y que podemos hacerlos realidad desde hoy.

Recoge aspectos relevantes para el desarrollo de la "Sociedad de la Imaginación" en Extremadura y nos invita a dirigir la mirada hacia oportunidades de negocio y retos que tenemos que afrontar desde nuestro territorio.

Reciba un cordial saludo:

Juan Pastor Bustamante

Gerente del Gabinete Iniciativa Joven

avitacinne seri

The state of the s

Titler of the market